

健康すこやか学級報告

担当理事 諸藤 葉子

12月21日(木) *お正月を前にしめ縄飾り作り

稲穂のついたリースを準備。さあ飾りつけのパーツ作り頑張るぞ!

最初にプラスチックの餅に和紙の貼り付け。ペタペタペタペタ、なかなか面白い(ボラは早く乾く様にドライヤーでブンブン)

次に海老を作ります。台紙に赤色の水引で触覚を作り、あとは紐をグルグル巻いていきます。小さい目のパーツを張り付けエビ完成。(簡単な割に見栄えが超Good)

あとはお餅の下に敷く“裏白”を作ります。葉型にハサミを入れ、思い思いの葉っぱに仕上げていきます。最後にパーツ位置を決め紅白の紐で形を整えしめ縄リースの完成です。



令和6年1月11日(木) 年初めのすこやか学級、お正月ゲームで楽しみました。

1つ目“フライング福笑い”初めての試みです。顔のパーツを投げての福笑い。なかなか思ったところに投げられません。面白い顔が出来ました。2つ目は羽根つきもどき。うちわのラケットにゴム風船や紙風船等を羽根にして輪になって打ち合いました。わあわあキャーキャー盛り上がるもののなかなか続きません。難しいなあと言いながら楽しみました。



1月18日(木) お正月気分も抜けてきました。今日は節分に向けての作品作りです。

すこやか学級で今年度何度か企画したカッターを使っての切り絵と、1枚の紙を組み立てて作る“切り起こし”の技法を合わせた鬼面作り。

色画用紙に設計図をのせて2枚の用紙を一度に切るので、結構力が要ります。自信がない方用にカッターでの切込み部分を上げたものも準備していましたが、ほとんどが自分で作成されました。カッター、ハサミを使いこなし出来上がったものを今度は立体に仕上げていきます。

これがまた大変な作業で(苦笑)差し込んだところが外れてくるのでなかなか次に進めません。ボラに「ここ押さえといて~」と必死です。外れないようにテープを駆使しながら、苦労して出来上がった時の嬉しさを、同じテーブルの方々と共有しながら満足気にお喋りされている様子サイコー!! 是非、自慢してね。鬼は外~ 福は内~♪



藤城 福祉だより

第111号

発行日：令和6年2月19日

発行責任者：藤城学区社会福祉協議会広報部

ごあいさつ

藤城学区社会福祉協議会 会長 宮杉 曜

早春の候 地域の皆様方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます

コロナウイルス感染がようやく終息に向かいつつある中で迎えました。令和6年元日早々に、石川県能登地方を震源とし、震度7を観測した能登半島地震が発生し、甚大な被害が報告されています。四方を海に囲まれた半島の地形の為、救助や復旧には大変な時間が掛かることが報じられています。ボランティアの方が多く応募されていますが、受け入れの体制が、地域によっては難しいところがあるようです。1日も早い復興を心より願い、お祈り申し上げます。

昨年中は、私たちの社会福祉事業も、コロナウイルス感染・インフルエンザ感染に対して基本的な予防対策を取りながら事業を展開してまいりました。

介護予防・認知症予防の為の事業「すこやか学級」では、藤城小学校のクラブハウスにて開催し、これまでに16回で、延べ412名が参加、ゲームやクラフトに挑戦していただきました。

子育て支援事業の「かめっこひろば」では、京都教育大学附属特別支援学校「いきいき棟」と「藤城児童館」にて9回開催し、親子さんとボランティア等、延べ318名の参加を見ました。又、三世代が会する「シルバーの集い」も、3年ぶりに開催させていただきました。ご来賓様にもご臨席頂き、出席者皆さんのが参加できる内容で演出し、総勢185名の方に参加して頂き、楽しく盛り上がったひと時を過ごしていただきました。

本年度も地域の皆様のご支援ご指導を戴きながら、事業を進めていく所存でございます。

去る令和6年1月22日「京都市社会福祉大会」に於いて、藤城学区の民生児童委員協議会が、地域福祉活動が特に優秀で他の範となる民生児童委員協議会として、京都市からの会長表彰を同協議会の諸藤会長が授受されました。

民生児童委員の皆様、おめでとうございました。



令和6年 藤城子育てサロン

かめっこひろば

2月・3月 開催のお知らせ

※2月分は、開催済です。

| 日時 | 申込期間 | 場所 | 内容 |
|-------------------------|---------------------|----------------|------------------------------------|
| 2月2日(金) 10:30~11:30 | 1/22(月) ~1/31(水) | 京都教育大学附属特別支援学校 | 保育士さんと遊ぼう (節分遊び・大型絵本) |
| 2月16日(金) 10:30~11:30 | 2/5(月) ~2/14(水) | 藤城児童館 | 親子ふれあい遊び おもちゃ遊び 2・3月生まれお誕生日会 |
| 3月8日(金) 10:30~12:00 | 2/14(水) ~2/22(木) | 京都教育大学附属特別支援学校 | 【児童館合同】 親子にこにこイベント ママのお茶会 |



収穫体験



Webサイト「デジスタイル京都」の取材を受け、同ホームページの『京都を楽しむプロが書く記事「京都マガジン」>【E-TOKO 深草】深草いいトコ体感プロジェクト』に、2/8付けで、『伏見区深草で野菜収穫体験までできる！！親子で楽しむならココ！子育てサロン「かめっこひろば」』として掲載されました。是非、ご覧ください。
<https://www.digistyle-kyoto.com/magazine/39144>

かめっこひろばアンケートお母さんの声

- ◆ 子どもにも色々と経験させてもらって親にも息抜きになってとても楽しかったです。
- ◆ 下の子をいつもみていただけるので、上の子と思いつきりあそべて親子ともに嬉しかったです。
- ◆ すごく楽しかったです。大人の目がたくさんあり安心感があります。
- ◆ 大根ぬきやお芋掘り、家では出来ない事がいろいろできて楽しかったです。
- ◆ 家にこもりがちなので、この様な会に来れてうれしいです。
- ◆ 毎回楽しい内容ばかりで子どもも私も楽しめました。
- ◆ お花のアレンジメントや手芸もしてみたいです。
- ◆ お兄ちゃんは入園でかめっこさん卒業ですが0歳から参加させて頂き本当に良い思い出になりました。ありがとうございました。
- ◆ いつもお世話になり感謝の気持ちでいっぱいです。月2回以上あるとうれしいです。手芸や製作の回数を増やしてほしいです。
- ◆ 大きな気分転換の時間を楽しませて頂いてます。スタッフの方とのかかわりにホッと心が和みます。
- ◆ お茶会本格的でお菓子も美味しかったです。ほっこりできてうれしかったです。
- ◆ いつも楽しい時間をありがとうございます。次年度もぜひ参加させていただきたいです。よろしくお願いします。

